

COMMUNIQUE DE PRESSE DU PARTI RADICAL DE GAUCHE DES HAUTES-PYRENEES

Loi immigration : notre pays doit se ressaisir

Forte de son héritage laïque, solidaire, fraternel et de progrès qui a contribué au renforcement et au développement de notre démocratie, la fédération du Parti Radical de Gauche des Hautes-Pyrénées (PRG 65) tient à exprimer sa profonde inquiétude et son opposition totale vis-à-vis de cette loi visant (selon ses auteurs) à contrôler l'immigration et à améliorer l'intégration adoptée hier-soir à l'Assemblée nationale.

Elle regrette tout d'abord le durcissement du texte orchestré par la majorité républicaine du Sénat. **Les mesures restrictives instaurant une inégalité de droits fondée sur l'origine, le conditionnement de nombreuses aides de base, la mise en place officielle et légale pour la première fois dans l'histoire de notre pays de la préférence nationale ou encore l'abandon du principe de droit du sol contredisent la vocation millénaire d'accueil, de protection et d'intégration de la France à l'égard des plus fragiles.**

Notre fédération dénonce ensuite les manœuvres politiques à l'origine d'une telle situation, à commencer par celles d'un gouvernement aux abois et du Président de la République. Ils semblent avoir oublié les valeurs fondamentales d'humanité, de tolérance et de fraternité qui doivent guider toute action politique. Le PRG 65 déplore aussi le vote en faveur de loi du député de la 2^e circonscription des Hautes-Pyrénées Benoît MOURNET et salue par ailleurs la démarche honorable du ministre de la Santé, Aurélien ROUSSEAU, qui a voulu rester fidèles à ses convictions.

Notre fédération réproouve également la stratégie des Républicains qui, à force de pencher dangereusement vers l'extrême droite, renient leurs valeurs fondatrices défendues par leurs prédécesseurs qui ne s'étaient jamais autorisés un tel niveau de compromission.

Enfin, notre fédération reconnaît que ce vote honteux constitue une victoire idéologique du Rassemblement national sur une partie de la majorité. La banalisation de son discours et l'ignorance de ses idées de repli sur soi et d'intolérance augurent un avenir d'isolement et de récession sociale pour notre pays ainsi qu'un manque d'ouverture et d'opportunités pour nos enfants, déjà impactés par le dérèglement climatique, les crises économiques et les guerres.

Aussi, notre fédération souhaite rappeler que les tensions et les conflits proviennent souvent des divisions, de l'ignorance et de la peur de l'autre. Elle rappelle également que la main d'œuvre étrangère fait partie intégrante de notre histoire et que notre pays n'aurait pu se reconstruire sans l'intelligence et la solidarité humaines, quelles que soient leurs origines. Enfin, Il est illusoire de croire que l'on quitte son pays, sa famille et ses racines au péril de sa vie par envie et opportunisme plutôt que par nécessité pour sauver sa vie et celle de ceux qu'on aime. La plupart des immigrés et demandeurs d'asile fuient des situations horribles dans leurs pays, parfois engendrées avec la participation des démocraties occidentales, contribuent à l'effort national et vivent malgré cela dans des conditions d'incertitude, prouvant ainsi chaque jour leur attachement à notre pays.

Ne pouvant accepter l'idée que des êtres humains ne pourraient bénéficier en France de soins gratuits quand ils en ont besoin, de travail quand il y en a, d'une vie stable et en sécurité pour eux-mêmes et leurs enfants, le PRG 65 :

- **espère un sursaut républicain et idéologique prochain et dénonce un texte d'un autre âge, contraire aux valeurs de notre République ;**
- **demande à Monsieur le Président de la République, élu au nom du Front républicain, de ne pas promulguer le texte.**

Le 20 décembre 2012 à Tarbes,